

mourut de chagrin six mois après. Jacobette se remaria à Falcon des Barges, coseigneur de Thorrenc.

En somme, le *Discours généalogique* sur les Bertrand et les Colombier est une apologie au moins autant qu'une généalogie. La chose est assez concevable, étant donné l'état d'esprit d'un Célestin du Colombier, qui a consacré ses veilles à l'histoire du fondateur de son monastère. On lui pardonne d'autant plus aisément cette tendance, que les inconvénients en sont largement compensés par les faits et textes précieux qui, grâce à lui, se trouvent conservés à l'histoire.

A. MAZON.

